



SERIE: UN ESPÍRITU MAYOR EN NOSOTROS

TEMA: EMANUEL CELEBRA UN ANIVERSARIO MÁS

TEXTO: SALMOS 100: 4-5

Introducción:

Enfrentarnos con un nuevo aniversario conlleva la idea de una fiesta. Cuando hablamos de fiesta, la mayoría de las personas piensa en diversión, en regalos, como también saludos para aquel que es el centro de la celebración. Pero el Señor Jesucristo también participó de algunas celebraciones, como en la boda de Caná de Galilea (**San Juan 2:1-2**): *“Al tercer día se hicieron unas bodas en Caná de Galilea; y estaba allí la madre de Jesús. Y fueron también invitados a las bodas Jesús y sus discípulos”*.

Otra ocasión de la participación de Jesús en alguna celebración se halla en **Juan 7:37**: *“En el último y gran día de la fiesta, Jesús se puso en pie y alzó la voz, diciendo: Si alguno tiene sed, venga a mí y beba”*.

¿Por qué en Emanuel se celebra este aniversario?

- Celebramos este aniversario porque en estos **65 años** pudimos comprobar la fidelidad de Dios. El Señor prometió estar con nosotros (**Mateo 28:20b**) *“...y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén...”*
- Porque no solo sabemos que el Señor de la iglesia está presente, sino porque recordamos tantos beneficios que Él nos ha brindado (**Salmos 103:1-5**).
- En Emanuel celebramos este aniversario porque recordamos a los obreros que Dios ha llamado y las iglesias que han sido plantadas ¡Pero recordemos que *“A la verdad la mies es mucha, mas los obreros pocos”*! (**Mateo 9:35-38**).
- Como iglesia celebramos este aniversario porque no solamente recordamos las bendiciones del pasado, sino que anhelamos y buscamos la unción del Espíritu Santo proyectados hacia el futuro, porque *“Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos”* (**Hebreos 13:8**). Es agradable, y a la vez una demostración de obediencia, cuando una iglesia mira al futuro con gratitud por el pasado ¡MUCHAS GRACIAS SEÑOR!, pero actúa con pasión cuando observa la condición humana que aflora en el corazón de las almas que están perdidas y todavía necesitan a Cristo.

CONCLUSIÓN:

En este día tan especial de aniversario volvemos a hablar una palabra de compromiso y fidelidad por la gran comisión que Jesucristo ha dado a su amada iglesia (**1 Corintios 15:58**)